

Histoire des pompiers de Carouge

Histoire des sapeurs-pompiers de Carouge est un livre publié aux Editions Slatkine et écrit cette année par Richard Prost, ancien pompier volontaire. Il retrace, de manière didactique, l'histoire de la plus vieille compagnie du canton de 1780 à 2002.

Richard Prost est rentré chez les pompiers volontaires de Carouge à vingt ans et a accompli cette tâche pendant près de trente-trois ans à côté de son métier de crieur à la bourse de Genève. D'abord sapeur, puis sous-officier, il a terminé avec le grade de premier lieutenant chef de l'instruction et remplaçant du Commandant. Lorsqu'il part à la retraite, il se demande comment pourrait-il occuper son temps libre pendant les longues soirées d'hiver carougeoises. Alors que ce n'est pas son métier, il se lance dans l'aventure d'écrire un livre sur l'histoire des pompiers de Carouge. Il passe beaucoup de temps dans les archives communales de la cité Sarde. Pendant six mois, il recherche tout ce qu'il peut trouver sur le sujet – notamment sur des parchemins – et avec l'aide de Dominique Zumkeller, responsable des archives de la ville, il réuni plus de cinq mille documents qu'il scanne et répertorie.



Richard Prost, ancien crieur à la bourse de Genève et pompier volontaire de la commune de Carouge a publié un livre passionnant.

Avec cet index, il commence un travail titanesque. Petit à petit, le livre historique se met en place et prend forme. Il est publié en octobre dernier. «Je me suis lancé là-dedans car cela me tenait à cœur. Cette compagnie est la plus ancienne du canton, elle méritait un livre», explique Richard Prost. Le livre de Richard Prost explique de manière simple et documentée l'histoire de ces soldats du feu et comment ils ont commencé à se mettre au service

de la population depuis 1780. Il raconte comment leur statut a évolué sous les différents pouvoirs politiques du roi de Sardaigne Victor-Amédée III jusqu'aux deux guerres mondiales. Il est aussi agrémenté d'une centaine de photographies qui illustrent le propos. C'est un livre passionnant qui raconte l'histoire non seulement des pompiers, mais aussi de la ville de Carouge. Et pour parfaire vos connaissances sur le sujet, les pompiers de Carouge ont inauguré

le 22 octobre dernier le musée des pompiers de Carouge qui se trouve au sein de la caserne (dans les bâtiments de la voirie). Le musée présente, entre autres, divers engins comme une échelle Fischer et Stahl de 1881, une motopompe type 2 de 1970 et un chariot-dévidoir de 1920 ainsi que la pompe à incendie de 1861 d'Andilly. Une belle aventure à découvrir à travers ce livre qui est disponible au Musée de Carouge.

C. C.

PUBLI-RÉDACTIONNEL

Bignens Vins

L'excellence dans la tradition

«Avec humilité et patience, deux vertus que nous inculque le vin, Bignens Vins continue, bon an, mal an de tracer son chemin depuis 1949. Faisant fi des bonnes et des moins bonnes vendanges, du gel ou de la maladie de la vigne, nous avons toujours voulu plus, voulu mieux pour laisser à nos clients le gage de la qualité et de l'excellence» explique Yvan Spiazzi, directeur commercial.

André Bignens quitta son charmant village de Vaultion il y a de cela 62 ans pour s'établir à Genève (Eaux-Vives) et devenir une référence en matière de vins. Lui succéda son fils Maurice Bignens qui, au fil des années, façonna la personnalité du magasin. Avec un tel héritage, la société actuelle possédant Bignens Vins depuis 1995 se devait de garder ce gage de qualité et d'excellence tout en suivant la constante évolution du vin. En effet, de nouvelles régions sont explorées, de nouveaux crus sont découverts et



Franck Tellia, conseiller de vente

l'amateur de vins a changé, il aime parfois se laisser surprendre par des crus inédits procurant les plus belles sensations. De ce fait, au fil des saisons et des millésimes, Bignens Vins s'efforce d'offrir à sa clientèle une pa-

lette de nouveaux crus tout en préservant les grands classiques, les incontournables qui ont fait leur réputation et représentent la base de leur activité. Vous y trouverez de grands vins de plusieurs régions du monde ainsi

qu'un vaste choix de bières, de sodas, des Champagnes, différents spiritueux ou Whisky et un florilège d'armagnacs millésimés.

Diversité

Bignens Vins se distingue par son approche du vin et son professionnalisme. Leur clientèle s'étend sur plusieurs catégories: Horeca (hôtels, café, restaurants), Epal (épicerie, alimentation) et la clientèle privée.

En plus de leur charmante boutique de Carouge, ils ont quatre autres magasins: Plan-les-Ouates, Balexert, Planète-Charmilles et Vésenaz et bénéficient également d'un service de livraisons à domicile grâce à leur partenariat avec la société SOS-BOISSON. Bignens Vins possède aussi un site internet très bien abouti www.bignens.ch sur lequel vous trouverez, entre autres informations, le catalogue COLIS-CADEAUX 2011-2012 incluant leurs meilleurs produits et les corbeilles garnies, cadeaux très appréciés en cette fin d'année!

Quel que soit le magasin choisi ou la raison de votre visite vous serez accueilli avec plaisir et très bien conseillé! Le temps de vous échapper un instant du stress de la ville et de profiter d'un moment de partage avec des passionnés qui connaissent parfaitement leur métier.

P. R.

Bignens Vins
Rue du Marché 2 - 1227 Carouge
Tél. 022 301 75 40